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N i e d e r s c h r i f t  
über die 8. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 15.07.2015, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Baßler, Sabine  
Ehmer, Klaus  
Graf, Caroline  
Grün, Karin  
Hoffmann, Margarete  
Jäger, Helmut  
Leithmann, Hans-Peter  
Titz, Ernst  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Henigin, Roland  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Rumsauer, Hermann  
Rumsauer, Janosch  
Wirsching, Ingrid  

Gäste 
Henigin, Patrick  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Internetverbindung 
  
2.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und Herrn Krumm-

Dudenhausen. 
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TOP 1  
Internetverbindung 
 
 

 
Herr Krumm-Dudenhausen stellt die verschiedenen Anbieter zwecks Internet vor. Er lässt 

dazu verschiedene Infoblätter umgehen. Er teilt mit, dass im Interessensfall für die Fa. Inexio 

120 Vorverträge benötigt werden und diese ein Jahr Vorlaufzeit braucht. Noch stellt er die 

Kosten vor und informiert über die Vertragslaufzeit von 2 Jahren. Eventuelle Altverträge 

werden direkt von der Firma gekündigt. Frau Grün regt an, einen Mitarbeiter der Fa. Inexio 

auf eine Sitzung einzuladen. Herr Henigin will dies abklären, seitens der Stadt und der Firma. 

Dieser möchte dann die Bürger mit einem Infobrief zu einer Veranstaltung in der Festhalle 

einladen. 

 

 
TOP 2  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

• In der Verbindungsstraße Kreuzstraße/Von – Dahlheimstraße sind Löcher im Belag 
• Lachener Weg: Wird über 4 Jahre saniert. Es wird vom ersten Abschnitt, von der 

Bahn bis erster Querweg links, ein Angebot erstellt. An der Breite des Lachener 
Weges wird nichts verändert, es bleibt bei der Ursprungsbreite. Die Seitenstreifen 
neben der Straße werden mit Schotter aufgefüllt, sodass im Falle eines 
Ausweichvorgangs eine ebene Fläche gegeben ist. Asphalt wird geebnet und 
ausgeglichen. 

• Herr Henigin teilt mit, dass die Briefe „Änderung Parksituation an der Ortsverwaltung“ 
verteilt wurden und zum größten Teil positiv angenommen wurden. Noch informiert er 
darüber, dass er mit Herrn Höhn telefonierte, diesen in Kenntnis gesetzt hat, dass 
jeder Bürger per Brief über die Parksituation informiert wurde und die Frist nun vorbei 
ist und das Ordnungsamt die Einhaltung ab jetzt auch kontrolliert. Weiterer Punkt 
hierbei ist auch das Überdenken von Pöllern oder ähnliches, was von Seiten des 
Tiefbauamtes angeregt wurde und entsprechen bei der Haushaltsplanung zu 
berücksichtigen gilt. Es ist angedacht, den Platz vor der Ortsverwaltung so als 
Kurzzeitparkplatz nutzen zu können. 

• In der Kreuzstraße, soll der Parkplatz vor dem Schaufenster, Höhe Hsrn. 17 , wieder 
eingezeichnet werden 

• An Verbindungsstraße Ursula-/Kreuzstraße  sind zwei Parkplätze eingezeichnet, 
wobei einer sich auf einen Feuerwehrhydranten befinden. Dies sollte nachgebessert 
werden.  

 
 
Ende der Sitzung: 21:25 Uhr 
 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Roland Henigin Christine Sauter 
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